

Babinsa Kodim 1402/Polman Berikan Materi Wawasan Kebangsaan Di SMK Negeri 1 Tinambung

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Feb 10, 2023 - 11:05



Polewali Mandar,- Dalam upaya membentuk karakter generasi muda, Babinsa Koramil 1402-04/Tinambung Serda Andis memberikan materi wawasan kebangsaan kepada siswa/siswi di SMK Negeri 1 Tinambung, Kamis (09/2/2023)



Dijelaskan Serda Andis, bahwa pemberian materi Wasbang yang kami lakukan bertujuan untuk menumbuhkan kecintaan para pelajar kepada tanah air, menumbuhkan kesadaran berbangsa dan bernegara, Pancasila sebagai ideologi bangsa dan kerelaan berkorban bagi negara.

“Empat Pilar Kebangsaan Negara Republik Indonesia merupakan hal mutlak yang harus diketahui dan dipahami oleh generasi muda. Dalam hal ini Empat Pilar Negara kita terdiri dari Pancasila, UUD 45, Bhineka Tunggal Ika, dan NKRI. Pancasila sebagai Dasar Negara, Pancasila sebagai Jiwa dan Kepribadian Negara, Pancasila sebagai Ideologi Negara serta Pancasila sebagai Tujuan Hidup Kita,” jelas Serda Andis.



Dikatakan Babinsa, Kegiatan ini harus ditanamkan sejak dini sehingga terbentuk karakter pelajar yang disiplin, setia, berbakti dan menjunjung tinggi nilai luhur bangsa agar senantiasa memiliki semangat bela negara.

” Hal ini, juga merupakan salah satu bentuk pembinaan teritorial yang selalu dilakukan diwilayah binaan, mengingat generasi muda saat ini sangatlah rentan dengan masuknya budaya luar yang secara bebas masuk di semua lini kehidupan,” Kata Serda Andis.



Sementara itu Kepala Sekolah SMKN 1 Tinambung, Ridwan, S.Pd., M.Si, Menyampaikan ucapan terima kasih kepada Babinsa Koramil 1402-04/Tinambung, yang telah memberikan Wasbang kepada para pelajar SMKN 1 Tinambung.

“Terima kasih kepada Babinsa, yang sudah memberikan materi wawasan kebangsaan di sekolah Kami, karena dengan kehadiran TNI di sini membuat kami dekat dengan bapak-bapak TNI terutama anak didik kami. Mereka sangat senang dan bangga dengan kehadiran bapak-bapak TNI dari Koramil 1402-04/Tinambung. Tutupnya. (Zik)